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川崎北ロータリークラブ会報

第2907例会	 令和 2 年 9 月 30 日（水）
（本年度第 7回）

点　鐘 松山 直樹 会長

司　会 横山 芳春 会場監督

お客様紹介 松山 直樹 会長
国際ロータリー第 2590 地区 ガバナー
　吉田 隆男 様（神奈川東 RC）
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループガバナー補佐
　細山 勝三郎 様（川崎中 RC）
国際ロータリー第 2590 地区 地区副幹事
　植田 清司 様（神奈川東 RC）
国際ロータリー第 2590 地区 地区副幹事
　佐藤 勝彦 様（神奈川東 RC）

出席報告

会員数 51 名 出席 51 名 欠席 0 名
（対象外 0 名） 出席率 100%

ご挨拶 国際ロータリー第 2590 地区
ガバナー 吉田 隆男 様

本来は 7月に訪問させていた
だく予定でしたが、コロナ感
染拡大により、本日となりま
した。遅くなり申し訳ござい
ません。貴クラブには、本年
度も川野	パストガバナーを始
め、大塚	地区公共イメージ委
員長など地区のほうに多く輩
出していただきまして、大変
ご協力をいただいております。

ありがとうございます。本年度は始まったばかりです
が、健康と安全に十分に気をつけながら、ロータリー
の基本である face	to	face で通常
通り例会を開いていただけたら
と考えております。本日は、よ
ろしくお願いいたします。

目録贈呈 小澤 秀昭 ロータリー財団委員長
宮崎 秀樹 米山記念奨学委員長

会長報告 松山 直樹 会長
第 49回ロータリー研究会第 2部へのお誘い

例年全国のガバナー、PG、GE、GN を対象に開催さ
れるロータリー研究会は、新型コロナウイルス感染
拡大の現状を鑑み、本年度は Zoom によるオンライ
ンでの開催となります。これを受け、今回初めての
試みとして、第 2 部からはロータリークラブ会長も
参加可能とのことです。
日時：11 月 25 日（水）20：00 ～ 21：00
ドイツのクナーク RI 会長とライブで繋げてオープン・
フォーラムが行われます。
※ 貴重な機会ですので、参加の申し込みをさせてい

ただきました
幹事報告 谷口 一成 幹事

1. 地区からの来信
①第 2 グループ会長・幹事会のご報告

IM は、令和 3 年 2 月 12 日（金）川崎市高津市民
館で行われます。※ホストクラブ川崎高津 RC
テーマ：「変動する未来のロータリーの夢を考えよう」
京都大学薬学部准教授 伊藤 美千穂 氏

②米山月間・R 財団月間に向けてアンケートの提出依頼
③ローターアクトに関するアンケートへの協力依頼
④第 7 回 日台ロータリー親善会議福岡大会中止の報告

2. 他クラブ例会臨時変更
 ●川崎マリーン RC
10 月 29 日（木）　休会
11 月 12 日（木）　3 クラブ合同例会を昼例会に変更



①①

・・現現会会員員のの維維持持

ふふささわわししいい新新会会員員をを募募るる

・・組組織織をを強強くくすするる

・・ 世世界界ででロローータタリリーーのの認認識識がが高高ままっってて
いいるるここのの機機会会にに行行動動をを起起ここすす

いいかかににししててロローータタリリーーをを
成成長長ささせせるるここととががででききるるかか

コロナ禍において、退会防止を意味する現会員の維持
は大変重要な課題です。また、第 2 グループには 55 ク
ラブあり、会員数もクラブの個性も様々ですので、新
会員を募る際はぜひ各クラブに合う新会員の入会を促
し、選考を慎重に行ってください。

現在、ポリオ根絶の取り組みにより、世界でロータリー
の認識が高まっています。この機会に行動を起こしま
しょう。

数字を掲げて成長を求めることはいたしません。これ
まで数字を掲げて成長を求めるたびに失敗に終わった
からです。数字にこだわる代わりに、いかにしてロー
タリーを成長させることができるかを考えていただき
たいと思います。

②②

ロローータタリリーーははここのの機機会会ををととららええてて、、

中中核核的的価価値値観観にによよりり沿沿っったたロローータタリリーーととななるるべべききででああるる。。
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奉奉仕仕

近年、アジアの会員数が北米の会員数を上回りました。
これを機会ととらえて、中核的価値観（親睦、高潔性、
多様性、奉仕、リーダーシップ）により沿ったロータリー
となるべきです。この課題の例として、世界最大の写
真用品メーカーであるコダック（イーストマン・コダッ
ク）がデジタル移行に対処しなかったために、数年で
事業縮小した事例が紹介されました。

RI 会長が住むドイツでは、ロータリーは価値を共有し、
高潔な心を持つ人のコミュニティであると考えられて
います。人々をロータリーに惹きつけるのは、友情と
人脈づくりの「機会への招待」です。これこそが強い
クラブを作り、そこから素晴らしい奉仕が生まれます。

 ●川崎とどろき RC
10 月 26 日（月）　休会
 ●川崎麻生 RC
10 月 16 日（金）　例会場変更　ホテルモリノ 7 階
点鐘 12：30
10 月 23 日（金）　例会場変更　ホテルモリノ 7 階
点鐘 12：30

3. 当クラブの例会案内
10 月 21 日（水）　コロナ感染拡大防止のため休会

委員会報告 宮崎 秀樹 米山記念奨学委員長
米山記念奨学寄付のご案内
10 月 14 日（水）から米山記念奨学寄付が始まります
ので、ご協力よろしくお願いします。

ガバナー公式
訪問

国際ロータリー第 2590 地区
ガバナー 吉田 隆男 様

本年度、ガバナーを務めさせ
ていただきますので、皆様どう
ぞよろしくお願いいたします。
本日は、ホルガー・クナーク
2020～ 21年国際ロータリー
会長のテーマである、「ロー
タリーは機会の扉を開く」、
その要旨を私からお話させて
いただきます。

ＲＲ ＩＩ 会会長長テテーーママ

2020-21年度国際ロータリー会長

ホルガー・クナーク

「「ロローータタリリーーはは機機会会のの扉扉をを開開くく」」

ロータリークラブとは、クラブに入会するというだけでなく、
無限の機会への招待です。ポリオ根絶のように大規模で歴史
的なプロジェクトから、地域社会でのささやかなプロジェク
トや1本の植樹まで、奉仕する機会への扉を開いてくれます。
私たちの中核的価値観を基に、世界中の友人たちとともによ
り豊かで、意義のある人生への機会の扉を開き、そして生涯
続く友情の絆を築く機会、リーダーシップの機会を与えてく
れます。私たちのあらゆる活動が、どこかで、誰かのために
機会の扉を開いています。様々な機会を通して、皆さんと共
有できることを楽しみにしています。皆でチームの一員となっ
て協力しましょう。



２０２０-２１年 ロータリーが目指す姿

ＲＲ ＩＩ テテーーママ

ロローータタリリーーはは機機会会のの扉扉をを開開くく

ＲＲ ＩＩ 会会長長メメッッセセーージジ

ロローータタリリアアンンのの成成長長

奉奉仕仕のの実実践践

ロローータタリリアアンンのの喚喚起起

ロローータタリリアアンンのの人人生生をを豊豊かかにに

人人々々のの人人生生をを豊豊かかにに
2020-21ＲＩ会長
ホルガー・クナーク
（ドイツ）

今、ロータリーは変わらなければなりません。RI 会長の
メッセージにある地区活動目標は、以下の 4 つです。
■新しい革新的なクラブモデルを作ることに積極的に

取り組んでください。衛星クラブや地域社会を基盤
とするローターアクトクラブを立ち上げることで、
参加者の基盤を広げることができます。

■各クラブは、1 回以上の戦略計画会議を開いてくださ
い。5 年後にはどのようなクラブになっているか、ビ
ジョンを達成するために、どのようなステップを踏
むべきかなどを、会員に問いかけてください。

■新会員を慎重に選び、新会員にとってクラブがぴっ
たりと合うこと、新会員の期待に応えるクラブであ
ることを確認しましょう。新会員の面倒をみて、積
極的な参加を促してください。また、既存クラブへ
の入会を若い世代にとってより魅力的なものとする
方法は、環境問題に焦点を当てることです。

■ポリオ根絶のための寄付を行い、10 月の世界ポリオ
デーに合わせた行事、イベントを開催してください。

今年度のテーマは「再出発」を意味します。本年度は、
米国 フィラデルフィア RC ガイ・ガンディカー 1923 ～
24 年 RI 会長のロータリー観（ロータリアン同士の親
睦を基盤に、立派なロータリアンを育てながら価値あ
る奉仕を通じて、社会に貢献する世界的な団体である）
を目指すべきです。また、彼の指すロータリーは非常
に分かりやすく、多くの日本のロータリアンが影響を
受けました。
・ロータリアンの人間性の向上に繋がる必要性がある
・ロータリアンの事業の向上に繋がる必要性がある
・ロータリアンの職種、業界全体の向上に繋がる必要性

がある
・ロータリアンの家庭、町、州、国ならびに社会全体の

向上に繋がる必要性がある
・ロータリークラブの例会は、上記の向上のための「親

睦と学びの場」となる必要性がある
・ロータリーの「親睦」の目的は、ロータリーの成長と

発展に繋がる必要性がある
さらに究極の目的とは、「素晴らしい真のロータリアン
の育成」です。世界を変える行動人→社会の発展に貢
献→世界平和を作り出す

出出典典：：国国際際ロローータタリリーー第第22880000地地区区ＨＨＰＰ
ロローータタリリーーをを学学ぶぶ（（鈴鈴木木一一作作））

ロータリーは単なる慈善団体ではなく、また、週 1 回
の例会をするだけの仲良しグループでもありません。私
たちはロータリーについて学んだ上で、奉仕をする団
体です。上記を踏まえ、今年度の地区テーマを決定い
たしました。

「ためになる魅力あるロータリー～自分を磨き、品格（高
潔性）とクラブの魅力を高めよう～」
1. ロータリーの魅力を再発見しましょう

今年度はこのような環境下のため、外部への奉仕活
動はなかなか難しいかと思いますが、できるだけ通
常通り例会を開き、会員同士が柔軟性を持ってコミュ
ニケーションをとり、高め合いながらクラブの品格
を上げていただくことが重要です。また、その際に
ロータリーの魅力を再発見しましょう。ロータリー
の魅力は、ロータリーの心と原点を再確認し、基本
に返ることで生まれます。原点である親睦と職業奉
仕を根幹に、切磋琢磨（以前のロータリーは自己研
鑽し、修養する場といわれていました）して品格を
より高めることを目指しましょう。ロータリーには
2 つの礎石があり、「親睦」と「職業奉仕（サーヴィス）」
を通じて自分を磨きましょう。
※親睦…米山梅吉翁の言葉 : ロータリーの例会は人生

の道場である
2. ロータリーの新しい戦略計画を実行しましょう
3. 会員基盤を強化しましょう

地区は、会員増強を最重要課題として取り組みます。
若い会員（特に女性会員）の入会を促進し、会員維持、
会員増強を支援します。ロータリーが入会候補者に
提供できることは、友情、リーダーシップおよび職
業人としての成長、個人としての成長、世界に触れる、
地域社会との繋がり、倫理原則、家族向けの機会、人
前で話す能力などです。職業分類、男女比、年代など
バランスのとれた会員構成を推奨しながら、ローター
アクターのロータリークラブへの入会を促して、40
歳以下会員が入会しやすい環境を作り、現在 9.5% の
地区の女性会員比率を高めます。また、既存会員維持
の重要性を認識し、フレッシュ交流会や職業交流会な
どを行い、退会防止にも繋げます。さらに、下記の案
などを取り入れクラブ運営に柔軟性を取り入れます。



■ 衛星クラブ、E クラブなどの新しい種類のクラブを
創設する

■家族会員、ジュニア会員など異なる会員資格を認める
■ オンライン例会、奉仕プロジェクトやリーダーシッ

プ育成の機会を含む例会など運営の方法を変更する
4.  ロータリー財団および米山記念奨学事業の意義を理解

し寄付に協力しましょう
地区財団活動資金（DDF）を十分に活用して、地区
補助金、グローバル補助金、ポリオプラス、ロータリー
平和センターの資金とし、地域社会および海外での
プロジェクトを行いましょう。

5. ロータリーの公共イメージを推進しましょう
地域社会に開かれたロータリー活動を行い、公共イ
メージと認知度の向上を目指します。地区は地区情報
誌やクラブのホームページによる広報活動を支援しま
す。また、ポリオ根絶活動により、ロータリアンが果
たしている役割を広く伝えることを目指します。

6. ロータリーの友を活用しましょう
7. IM の実施

テーマ「変動する未来のロータリーの夢を考えよう」
～ロータリーの理念を原則とし、時代との調和をとろう～

8. マイロータリーの登録率の向上させましょう
第 2590 地区登録率 2020 年 4 月現在 24.41%

9.  2020～21年度ロータリー賞（ロータリークラブ対象）
に挑戦しましょう
ロータリー賞の受賞資格を満たすには、年度開始か
ら終了時までクラブが正規に RI に加盟していること
が条件となります。ロータリー賞の受賞資格にある

「正規に RI に加盟している」とは、RI からのクラブ
請求書の金額を遅延なく全額払ったクラブを意味し
ます。2020 ～ 21 年度のロータリークラブ・セント
ラルにある 25 の目標の内、少なくとも 13 について
クラブ目標を設定し、これを達成し、報告したクラ
ブに授与されます。

なんとかこの逆境を乗り超え、最後まで誠心誠意をもっ
て活動してまいります。皆様ご協力のほどよろしくお
願いいたします。

ニコニコリポート 齊木 貴 副会場監督
国際ロータリー第 2590 地区ガバナー
吉田 隆男 様（神奈川東 RC）

本日は、公式訪問に参りました。よろしくお願いいた
します。

国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループガバナー補佐
細山 勝三郎 様（川崎中 RC）

本日は、公式訪問でお伺いいたしました。よろしくお
願いいします。

国際ロータリー第 2590 地区 地区副幹事
植田 清司 様、佐藤 勝彦 様（神奈川東 RC）

本日は、吉田 ガバナーの同行で参りました。よろし
くお願いいします。

松山 直樹 会長、洪 征治 副会長、谷口 一成 幹事
国際ロータリー第 2590 地区ガバナー 吉田 隆男 様、
地区副幹事 植田 清司 様、地区副幹事 佐藤 勝彦 様、 
第 2 グループ ガバナー補佐 細山 勝三郎 様、本日はよ
うこそいらっしゃいました。よろしくお願いいたします。

川野 正久 君
吉田 ガバナー、細山 ガバナー補佐、植田 地区副幹事、
佐藤 地区副幹事、ようこそいらっしゃいました。吉田 
ガバナーのお話楽しみにしております。

大塚 正一 君
先日地区公共イメージ委員会と地区クラブ奉仕委員会
のメンバーで親睦を深めるため、3組でゴルフを行い
ました。その際、吉田	ガバナーに素晴らしいゴルフ場
を予約していただきました。ありがとうございました。

国際奉仕委員会：波木井 輝昭 君、若林 潤 君
吉田 ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。

小澤 秀昭 君、松波 登 君
吉田 ガバナー、本日はよろしくお願いいたします。
コロナ禍の中、体に気を付け頑張ってください。

佐久間 馨 君
吉田 ガバナー、ようこそお越しくださいました。コロ
ナ禍で大変な年度ですが、よろしくお願いいたします。

武田 信平 君
フロンターレは、27 日に最下位の湘南ベルマーレと
戦いました。最下位とは言え、湘南の積極的な戦いに
大苦戦を強いられましたが、なんとか 1 対 0 で勝利
しました。この時点で 17 勝 2 分け 1 敗、勝ち点 53
の首位につけています。次節は 2 位のセレッソ大阪と
アウェーで戦います。1 位、2 位対決の重要な試合に
なります。何としてでも勝って、2 位との差を広げて
欲しいと思います。

ビール同好会：戸川 俊雄 君、宮崎 秀樹 君、大部 哲也 君、
洪 征治 君、柳澤 信夫 君

秋晴れの素晴らしい日になりました。この日に吉田 
ガバナー、細山 ガバナー補佐の訪問を受け感激して
おります。コロナ禍の中、2590 地区の運営大変とお
察しいたします。健康にご留意されながら、頑張って
ください。

親睦委員会：クルーズ 由美子 君、相良 久征 君、
峯岸 雅宏 君、大塚 正一 君

国際ロータリー第 2590 地区ガバナー 吉田 隆男 様、
地区副幹事 植田 清司 様、地区副幹事 佐藤 勝彦 様、
第 2 グループ ガバナー補佐 細山 勝三郎 様、本日は
よろしくお願いいたします。

SAA：横山 芳春 君、朝山 浩 君、齊木 貴 君、末永 直 君
吉田 ガバナー、公式訪問にお越しいただき、ありが
とうございます。本日は、よろしくお願いいたします。


